



Modellschul-Netzwerk  
für Kinderrechte  
Rhein-Main

# Grundschule Breckenheim

## Grundschule in Wiesbaden-Breckenheim



Ann Kathrin Linsenhoff zu Besuch im Kinder-Bildungszentrum Breckenheim



Singen für Kinderrechte auf unserem Schulfest



Selbstgemachte Plakate machen auf die Kinderrechte aufmerksam



Informieren über die Kinderrechte auf dem Schulfest

### Das haben wir als Modellschule für Kinderrechte erreicht

- Die Kinderrechte sind nun im **Schulprogramm** verankert.
- Unser **Schulfest 2012** stand unter dem Motto „**Kinderrechte hier und anderswo**“. Mit großen bunten Schildern, einem Vortrag und einem Infostand machten die Schülerinnen und Schüler auf die Kinderrechte aufmerksam.
- Gemeinsam mit dem Kinder-Bildungszentrum Breckenheim (KiBiz) haben wir eine intensive **Partnerschaft zu Kindern in Ocotal** (Nicaragua) aufgebaut. Im E-Mail-Austausch lernen sich die Kinder kennen und entwickeln ein Stück globales Bewusstsein. Erlöse aus unseren Veranstaltungen werden der Grundschule und der Kinderbibliothek in Ocotal gespendet.
- Im **Deutschunterricht** ist der Briefkontakt nach Zentralamerika fester Bestandteil und macht die Kinderrechte in diesem Zusammenhang zum Thema. In jeder Klasse sind die Kinderrechte auch fächerübergreifend in den Unterricht mit eingeflossen.
- Jede Klasse hat **Lieder zu den Kinderrechten** einstudiert und u.a. auf dem Schulfest aufgeführt.
- Im Oktober 2011 bekamen wir **Besuch von der hessischen Kultusministerin** Dorothea Henzler.

### Unsere Kernbotschaft aus dem Projekt

„Starke Kinder durch Kinderrechte!“

Grundschule Breckenheim  
Am Rathaus 7  
65207 Wiesbaden  
[www.grundschule-breckenheim.de](http://www.grundschule-breckenheim.de)